
ごみをすてるときは

すてるときはかならず
ごみ収集カレンダーを
みてください。

ごみのしゅるいと収集日

収集日の
朝8時30分
まで

収集時間

決められた場所へ
決められた時間に

月・木曜日

大切

もえるごみ

カン・ビン類

毎月1回

毎月2回
ペットボトル

毎月1回
布・紙容器・紙

毎月1回
蛍光管・乾電池

２月・4月
7月・10月

もえないごみ

しゅうしゅうび

しゅうしゅうじかん

①ごみのしゅるいをわける。（ぶんべつといいます）

②すてる曜日・場所・時間をごみ収集カレンダーで確認する。

③ごみをいれる指定袋を買って、その袋に入れてすてる。

④家具や家電など大きなごみをすてるときはおかねがひつようです。

ごみのすてかた

赤馬場・中原地区 満願寺地区
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